

13 de mayo de 2013

## **La CHS estudiará la limpieza del río Segura en los cauces no urbanos de Santiago-Pontones**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha mantenido hoy una reunión con el alcalde de Santiago-Pontones, Pascual González Morcillo, quien ha solicitado una campaña de limpieza en el cauce del río Segura en las zonas no urbanas del municipio. En concreto, la CHS estudiará realizar estas tareas en Pontones y La Matea.

Otro de los asuntos tratados ha sido la cobertura de aguas depuradas en la zona, que alcanza un porcentaje muy satisfactorio, con una cobertura del 90 por ciento de los núcleos habitados y 12 estaciones de tratamiento. González Morcillo ha aprovechado la cita para invitar a Ródenas a visitar el nacimiento del río Segura, ubicado en este municipio y que recientemente ha aumentado su caudal por encima del habitual por la acumulación de reservas durante el invierno y la primavera.